



Avis aux médias

## Tronçon Bulle – Broc-Village | Courses de trains d'essai

Du vendredi 18 novembre au mardi 6 décembre 2022, des courses d'essai seront effectuées sur le tronçon ferroviaire Bulle – Broc-Village exploité par les Transports publics fribourgeois (TPF). Des trains-tests circuleront sur la ligne afin de former le personnel de conduite, de régulation et d'intervention, chaque jour du lundi au samedi de 6h20 à 18h, à raison de deux courses par heure, augmentant ainsi la fréquence des fermetures des passages à niveaux.

Pour mémoire, le trafic ferroviaire Bulle – Broc-Village reprendra au changement d'horaire, soit le dimanche 11 décembre 2022 à 5h. Toutes les 30 minutes, tous les jours, les voyageurs pourront ainsi se déplacer confortablement et rapidement sans changement de train entre Broc-Village, Bulle, Fribourg/Freiburg et Berne.

Les TPF remercient la population riveraine pour sa compréhension.

Retrouvez toutes les infos sur <https://www.programme-bulle.ch/>

Givisiez, le 16 novembre 2022

***Transports publics fribourgeois Holding (TPF) SA est un groupe de 4 sociétés, actif dans le transport public, l'infrastructure ferroviaire et l'immobilier. Le groupe emploie plus de 1'200 personnes. Son siège est basé à Givisiez.***